

*Micro Needeling:
die tiefenwirksame Behandlung mit sehr starkem Ergebnis*

Es gibt viele Möglichkeiten, dem Alterungsprozess entgegen zu wirken. Eine sehr erfolgreiche Methode ist das Micro Needeling mit dem Dermastamp Gerät. Mittels Micro-Einstichen werden Hyaluronsäure, micronisierte Vitamine und diverse Stammzellen grossflächig in die unteren Hautschichten transportiert.

Durch die kleinen Microverletzungen werden die Heilungsprozesse in der Haut angeregt und die Hautstruktur aufgebaut und gestärkt. Die Neubildung von kollagenen Fasern wird angeregt und die Durchblutung der Haut sorgt für ein frisches und glattes Hautbild. Nach drei bis vier Behandlungen sieht die Haut sichtlich jünger aus und erreicht somit einen Langzeiteffekt.

Die Microneedeling Behandlungsmethode wird nicht nur zur Hautverjüngung, sondern auch bei sonnengeschädigter Haut, zur Narbentherapie, bei Dehnungstreifen/Schwangerschaftstreifen und zur Verfeinerung der Poren angewendet.

Für ein optimales Ergebnis mit nachhaltiger Wirkung empfehle ich eine Kur mit fünf bis sechs Behandlungen im Abstand von je zwei bis drei Wochen.